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VERIFIKASI FAKTUAL DEWAN PERS 

803/DP-Verifikasi/K/X/2021

Seteru	antara	pemerintah	dan	pengusaha	ritel	modern	nasional	soal	program	minyak	
goreng	 (migor)	 satu	 harga,	 Minyakita	 menemui	 jalan	 buntu.	 Pemerintah	 melalui	
Kementerian	Perdagangan	(Kemendag)	masih	enggan	membayar	selisih	bayar	atau	

rafaksi	 sebesar	 Rp344	miliar.	Menteri	 Perdagangan	 (Mendag)	 Zulki�li	 Hasan	 (Zulhas)	
mengatakan,	pihaknya	menunggu	'lampu	hijau'	dari	dari	Kejaksaan	Agung	(Kejagung)	
sebelum	membayar.	Pasalnya,	saat	ini	menurut	pemerintah	tidak	ada	aturan	
soal	utang	tersebut	sebagai	payung	hukumnya.	Pelaku	usaha	pun	meradang	
dan	memberi	'deadline'	pelunasan	2-3	bulan	ke	depan.	Bila	tidak,	peritel	akan	
menempuh	jalur	hukum	dan	mengancam	melakukan	pengurangan	dan	penghentian	
pembelian	 migor	 digaungkan.	 Bak	 simalakama,	 bila	 dibayar	 belum	 diputuskan	 sesuai	
aturan,	bila	tak	dilunasi	pasokan	bisa	langka.	Buntutnya,	harga	migor	bisa	melangit	 lagi.	
Siapa	yang	rugi?	Tetap	rakyat	lah	yang	jadi	korban.

(Baca	Hal	11)

Pemerintah Enggan Bayar Utang Rp 344 M, 

Peritel Ancam Kurangi Pasokan

Pada 2021 harga minyak goreng kemasan menembus lebih dari Rp22 ribu per liter. Sedangkan harga minyak goreng curah berada di 
kisaran Rp20 ribu per liter.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Mendag saat itu, Muhammad Lutfi berdalih bahwa lonjakan harga minyak goreng di pasar adalah imbas kenaikan harga minyak sawit 
mentah (crude palm oil/CPO) internasional.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Tahun 2022, pemerintah mengintervensi pasar dengan mewajibkan seluruh ritel modern anggota Asosiasi Pengusaha Ritel 
Indonesia (Aprindo) untuk menjual minyak goreng seharga Rp14 ribu per liter.Hal ini tertuang dalam Permendag Nomor 3 Tahun 
2022 tentang Penyediaan Minyak Goreng Kemasan untuk Kebutuhan Masyarakat dalam Kerangka Pembiayaan oleh BPDPKS.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eks mendag M Lutfi menyebut pemerintah merogoh kocek Rp7,6 triliun untuk subsidi minyak goreng melalui beleid yang terbit 
Januari 2022 itu. Duit tersebut digunakan untuk mensubsidi 250 juta liter minyak goreng kemasan per bulan atau 1,5 miliar liter 
selama enam bulan bagi masyarakat.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Namun, pemerintah mencabut kebijakan harga eceran tertinggi (HET) minyak goreng kemasan Rp14 ribu per liter pada Maret 2022. 
Harga minyak goreng kemasan sederhana dan premium lantas kembali mengikuti mekanisme pasar.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Kebingungan terjadi ketika Permendag Nomor 3 Tahun 2022 yang seharusnya berlaku sampai enam bulan malah diganti Permendag 
Nomor 6 Tahun 2022, hanya sebulan setelah dirilis. Hal ini menyebabkan Permendag Nomor 3 Tahun 2022 tak berlaku lagi

KRONOLOGI UTANG PEMERINTAH RP344 M KE PERITEL 
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KPK: Agar Pengetikan Putusan di MA Cepat, 
Ada 'Dana Pelicin' Rp 10 Juta 

JAKARTA-  Penelusuran dugaan 
korupsi di Mahkamah Agung (MA) 
memunculkan bukti-bukti  yang 
selama ini sebenarnya sudah sering 
jadi bahan pergunjungan rakyat. 
Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) 
mengungkap ada 'uang pelicin' 
sebesar Rp 10 juta agar pengetikan 
putusan cepat selesai. 

Untuk diketahui, putusan yang 
harus diketik kepaniteraan Mahkamah 
Agung (MA) dalam setahun bisa 
mencapai 20 ribuan kasus. Alhasil, 
menimbulkan antrean yang panjang 
karena jumlah orang yang menyelesai-
kan pengetikan tidak sebanding 
dengan beban kerja.

Di tengah keruwetan masalah itu, 
ada sejumlah orang di MA memanfaat-
kan celah itu untuk mencari ke-
untungan pribadi. Yaitu bisa mem-
percepat salinan putusan dengan me-
minta sejumlah imbalan.

Hal itu tertuang dalam dakwaan 
K P K  t e r h a d a p  h a k i m  P ra s e t i o 
Nugroho. Di mana Prasetio Nugroho 
adalah asisten hakim agung Gazalba 
Saleh. Disebutkan Prasetio Nugroho 
menerima Rp 10 juta untuk memper-
cepat pengetikan salinan putusan 
kasasi.

"Pada bulan Maret 2021 ber-
tempat di area Kantor Mahkamah 
Agung menerima uang sejumlah Rp 10 
juta melalui YN selaku Asisten Hakim 
A g u n g  S o f ya n  S i t o m p u l  u n t u k 
pengurusan percepatan salinan 
putusan suatu perkara di Kamar 
Pidana Mahkamah Agung," demikian 
bunyi dakwaan jaksa KPK , Kamis 
(4/5/2023).

Dakwaan itu telah dibacakan 
dalam sidang di PN Bandung pada 

Rabu (3/5) kemarin. Didakwakan pula 
Prasetio Nugroho menerima uang 
sejumlah Rp 1,5 juta dari YN(asisten 
hakim agung Sofyan Sitompul) untuk 
mengetahui putusan perkara atas 
nama Terdakwa Yan Prana Indra 
Rasyid pada majelis Gazalba Saleh, 
Sinintha Yuliansih dan Wiryatmo 
Lukito Totok.

Untuk diketahui, kasus bermula 
saat KPK melakukan OTT kepada 
pegawai MA. Akhirnya terungkap 
kasus dagang perkara di MA. Bahkan 
gedung yang menjadi tempat para 
'wakil Tuhan' di Jalan Medan Merdeka 
Utara, Jakarta ini dijadikan area 
korupsi.

Gazalba	Saleh	Didakwa	Suap	20	
ribu	Dolar	Singapura

Sebelumnya,  Jaksa dari  KPK 
mendakwa Hakim Agung Gazalba 
Saleh telah menerima suap sebesar 20 
ribu dolar Singapura (SGD) dalam 
k a s u s  p e n g u r u s a n  p e r k a r a  d i 
lingkungan Mahkamah Agung.

Jaksa  Penuntut  Umum Amir 
Nurdianto mendakwa Gazalba terlibat 
dalam pengurusan perkara yang 
diminta oleh Heryanto Tanaka melalui 
pengacaranya Theodorus Yosep Parera 
untuk kasasi pidana Nomor 326K/ 
Pid/2022 atas nama Budiman Gandi 
Suparman terkait permasalahan 
keuangan di Koperasi Simpan Pinjam 
(KSP) Intidana.

"Padahal diketahui atau patut 
diduga bahwa hadiah atau janji ter-
sebut diberikan untuk memengaruhi 
putusan perkara yang diserahkan 
kepadanya untuk diadili," kata Amir 
dalam sidang lanjutan di Pengadilan 
Tipikor pada Pengadilan Negeri 

B a n d u n g ,  J a w a  B a r a t ,  R a b u 
(3/5/2023).

Amir menjelaskan mulanya kasus 
itu berawal dari Heryanto Tanaka yang 
menanamkan investasi sebesar Rp45 
miliar di KSP Intidana. Namun, di KSP 
itu terjadi permasalahan keuangan 
dan Heryanto Tanaka melaporkan 
Budiman Gandi Suparman selaku 
Ketua KSP Intidana itu.

Setelah laporan diterima dan me-
nempuh proses persidangan, Peng-
adilan Negeri Semarang membebas-
kan Budiman. Dari putusan itu, 
Heryanto Tanaka merasa dirugikan, 
lalu mengajukan banding dan kasasi.

H e r y a n t o  Ta n a k a  m e l a l u i 
pengacaranya Theodorus Yosep 
Parera melakukan serangkaian upaya 
hukum agar kepentingan Heryanto 
terpenuhi, yakni menginginkan proses 
kasasi dikabulkan oleh hakim agung.

Theodorus kemudian menemui 
Desy Yustria selaku staf kepaniteraan 
di Mahkamah Agung (MA) untuk 
berupaya memuluskan keinginan 
kliennya itu. Desy pun kemudian 
menyampaikan keinginan Theodorus 
ke Nurmanto Akmal selaku staf 
kepaniteraan lain di MA.

Selanjutnya, Nurmanto Akmal 
mempelajari kasasi itu dan diketahui 
Gazalba Saleh menjadi salah satu 
Hakim Agung yang menangani perkara 
kasasi itu.

Amir melanjutkan Nurmanto 
kemudian bertemu dengan Redhy 
Novarisza selaku staf dari Gazalba 
Saleh dan menyampaikan keinginan 
pengurusan perkara dari Heryanto 
Tanaka melalui Theodorus tersebut.

"Redhy Novarisza bertemu dengan 

Prasetio Nugroho selaku Panitera 
Pengganti/Asisten Hakim Agung dari 
terdakwa yang merupakan represen-
tasi dari terdakwa dan menyampaikan 
permintaan dari Theodorus Yosep 
Parera," kata dia.

Selanjutnya, kata Amir, pada 5 
April 2022, majelis hakim memutus 
p e r k a r a  k a s a s i  N o m o r  3 2 6 K / 
P i d / 2 0 2 2  d e n g a n  m e nya t a k a n 
Budiman Gandi Suparman bersalah 
dan dihukum lima tahun penjara.

Dalam pengurusan perkara itu, 
Heryanto Tanaka diduga menyiapkan 
uang sebesar 200 ribu SGD dan 
kemudian diberikan kepada Theodorus 
Yosep Parera dan Eko Suparno.

Dari kucuran suap itu, menurut-
nya, Theodorus memberikan kepada 
Desy Yustria sebesar 110 ribu SGD. 
Selanjutnya Desy memberikan uang 
sebesar 95 ribu SGD ke Nurmanto 
Akmal untuk diserahkan ke Gazalba.

"Sedangkan sisanya dibawa oleh 
Nurmanto Akmal yang selanjutnya 
diserahkan kepada Redhy Novarisza 
sebesar 55 ribu SGD. Selanjutnya 
Redhy Novarisza  menyerahkan 
kepada terdakwa melalui Prasetio 
Nugroho sekitar 20 ribu SGD," kata 
Amir.

Atas perbuatan itu ,  Gazalba 
didakwa dengan Pasal 12 huruf c atau 
Pasal 11 jo Pasal 18 Undang-Undang 
Nomor 31 Tahun 1999 sebagaimana 
telah diubah dengan Undang-Undang 
Nomor 20 Tahun 2001 tentang 
Pe m b e ra n t a s a n  T i n d a k  P i d a n a 
Korupsi jo Pasal 55 ayat (1) ke-1 
KUHP.(wid,rls,kum/dya)

Hakim	Prasetio	Nugrohoadalah	asisten	hakim	agung	Gazalba	Saleh	yang	diduga	menerima	Rp	10	juta	untuk	
mempercepat	pengetikan	tiap	satu	salinan	putusan	kasasi.	(dok.ist)

Kluster	Hakim
1. Hakim agung Sudrajad Dimyati (SD), status Terdakwa 
dan sedang diadili di PN Bandung.
2. Hakim agung Gazalba Saleh, status terdakwa. Sempat 
menggugat status tersangkanya tapi kalah.
3. Hakim Elly Tri Pangestu (ETP) status Terdakwa dan 
sedang diadili di PN Bandung.
4. Hakim Prasetio Nugroho, status terdakwa.
5. Hakim Edy Wibowo, status terdakwa.
------------------------------------------------------------------------
Kluster	PNS
1. PNS MA, Desy Yustria (DY) status Terdakwa dan 
sedang diadili di PN Bandung.
2. PNS MA, Muhajir Habibie (MH) status Terdakwa dan 
sedang diadili di PN Bandung.
3. PNS MA, Nurmanto Akmal (NA) status Terdakwa dan 
sedang diadili di PN Bandung.
4. PNS MA, Albasri (AB) status Terdakwa dan sedang 
diadili di PN Bandung.
5. Staf MA, Redhy Novasriza, status terdakwa.
------------------------------------------------------------------------
Kluster	Pengacara
1. Pengacara Yosep Parera (YP) status Terdakwa dan 
sedang diadili di PN Bandung.
2. Pengacara Eko Suparno (ES) status Terdakwa dan 
sedang diadili di PN Bandung.
------------------------------------------------------------------------
Kluster	Terduga	Penyuap
1. Pengusaha Heryanto Tanaka (HT) status Terdakwa 
dan sedang diadili di PN Bandung.
2. Pengusaha Ivan Dwi Kusuma Sujanto (IDKS) status 
Terdakwa dan sedang diadili di PN Bandung.
3. Ketua Yayasan RS Sandi Karsa Makassar (SKM), 
Wahyudi Hardi, status tersangka.

ROMBONGAN 
TERDAKWA 
KASUS DAGANG 
PERKARA DI MA
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Program Jokowi Dikhawatirkan Tak Tuntas
Ketum Parpol yang Juga Menteri 'Disenggol' Wapres

3

JAKARTA-Wakil Presiden Ma'ruf Amin 
meminta sejumlah ketua umum (ketum) 
partai politik (parpol) yang menjabat 
sebagai menteri untuk tetap fokus 
bekerja meski kini memasuki tahun 
politik. Ia ingin tugas reguler ke-
negaraan tak terganggu agenda pesta 
demokrasi 2024. 

"Tentu yang kita harapkan karena 
dia (para ketua umum partai) adalah 
pejabat, sebaiknya jangan sampai 
kemudian tugasnya terabaikan, jangan 
sampai mengabaikan tugasnya," kata 
Wapres Ma'ruf Amin di Bengkulu, 
Kamis (4/5/2023).

Ada tiga orang ketua umum partai 
yang menjabat sebagai menteri di era 
Presiden Jokowi dan Wapres Ma'ruf 
Amin saat ini. "Ya memang kalau 
pejabat yang kebetulan dia pimpinan 
parpol karena memang sekarang 
sudah tahun politik pasti akan sibuk, 
maka akan terlibat persoalan politik 
dalam menghadapi pemilu, pilpres, 
dan pileg," ungkap Wapres. 

Saat ini sudah dimulai masa 
p e n d a f t a ra n  n a m a - n a m a  c a l o n 
anggota DPR, DPRD provinsi, DPRD 
kabupaten/kota, sedangkan pen-
daftaran calon presiden dan wakil 
presiden baru akan dimulai pada 19 
Oktober 2023. "Harus bisa me-
nempatkan diri. Saya kira itu imbauan 
saya karena tugas dia ganda, karena 
memang pimpinan parpol," tegas 
Wapres. 

Tiga orang pimpinan parpol dalam 
kabinet saat ini adalah Ketua Umum 
PAN Zulkifli Hasan atau Zulhas. Ia 
resmi dilantik Jokowi sebagai Menteri 
Perdagangan menggantikan M Lutfi. 
Lalu ada Ketua Umum Partai Golkar 
Airlangga Hartarto. Pada periode 

pertama kepemimpinan Presiden 
Jokowi, Airlangga menjabat sebagai 
Menteri Perindustrian menggantikan 
Saleh Husin dalam perombakan 
kabinet pada Juli 2016. Selanjutnya ia 
ditunjuk sebagai Menteri Koordinator 
Bidang Perekonomian dalam periode 
pemerintahan 2019-2024. 

Selanjutnya ada Ketua Umum 
Gerindra Prabowo Subianto yang pada 
masa Pilpres 2014 dan 2019 adalah 
rival Presiden Jokowi.  Prabowo 
ditunjuk sebagai Menteri Pertahanan 
dalam Kabinet Indonesia Maju untuk 
masa jabatan 2019-2024. 

Sedangkan Pelaksana Tugas Ketua 
U m u m  P a r t a i  P e r s a t u a n  P e m -
bangunan (PPP) Muhammad Mardiono 
ditunjuk Presiden Jokowi sebagai 
Utusan Khusus Presiden Bidang Kerja 
Sama Pengentasan Kemiskinan dan 
Ketahanan Pangan. Mardiono sebelum- 
nya adalah anggota Dewan Per-
timbangan Presiden (Wantimpres).

Elektabilitas	PDIP	Tertinggi	tapi	
Merosot

Di sisi  lain,  Lembaga Survei 
Nasional (LSN) menyampaikan survei 
terhadap elektabilitas partai politik 
(parpol) pada Pilpres 2024. Hasilnya, 
PDIP memiliki elektabilitas tertinggi 
yaitu sebanyak 17,6% responden, 
sedangkan Partai Gerindra 15,8% 
responden.

Survei tersebut dilakukan pada 
periode 25 April-2 Mei 2023 di 34 
provinsi  d i  se luruh Indonesia . 
Populasi survei tersebut merupakan 
WNI yang telah berusia 17 tahun dan 
memiliki  KTP. Dalam survei ini 
terdapat 1.230 responden, diperoleh 
melalui teknik pengambilan sampel 
secara acak sistematis, margin of error 
+/- 2,8 persen dan pada tingkat 
kepercayaan sebesar 95 persen. 
Metode pengumpulan data dilakukan 
dengan teknik wawancara via telepon.

Dari hasil survei tersebut PDIP 

mendapat elektabilitas tertinggi yaitu 
17,6%, disusul Partai Gerindra 15,8%, 
dan Partai Golkar 10,2%. Namun, 
Lembaga Survei Nasional mencatat 
terjadi penurunan sebanyak 5% 
responden yang mendukung PDIP 
dibandingkan survei bulan Januari 
2023.

"Tingkat dukungan terhadap PDIP 
merosot hampir 5% dari survei LSN 
sebelumnya Januari 2023. Jika sentimen 
negatif terhadap Ganjar dan PDIP 
terus berlanjut bukan tak mungkin 
Partai Gerindra dapat menyalip 
elektabilitas PDIP di bulan-bulan 
mendatang," kata peneliti Lembaga 
Survei Nasional, Gema Nusantara 
Bakry, dalam konferensi persnya 
secara daring, Kamis (4/5/2023).

Gema memperkirakan penurunan 
elektabilitas PDIP dipengaruhi oleh 
sejumlah publik yang masih kecewa 
batalnya perhelatan Piala Dunia U-20 
di Indonesia.

" B a hwa  b a t a l nya  I n d o n e s i a 
menjadi tuan rumah Piala Dunia U-20 
telah berpengaruh signifikan terhadap 
dinamika elektabilitas calon presiden 
dan partai politik. Karena dinilai 
publik sebagai biang kerok atau 
provokator gagalnya Indonesia 
menjadi host Piala Dunia U-20, Ganjar 

P ra n owo  d a n  P D I P  m e n ga l a m i 
penurunan elektabilitas yang cukup 
signifikan," katanya.

Sementara untuk survei terhadap 
elektabilitas capres pada Pilpres 2024, 
hasi lnya tercatat  3  tokoh yang 
memiliki elektabilitas teratas. Pertama 
Prabowo Subianto 31,8% responden, 
diikuti Ganjar Pranowo 18,6%, dan 
Anies Baswedan 18,2% responden.

"Hasil survei LSN menegaskan 
bahwa jika Pilpres dilaksanakan saat 
ini Prabowo Subianto akan keluar se-
bagai pemenang dengan elektabilitas 
31,8%. Dengan demikian Prabowo 
tetap bertahan di puncak elektabilitas 
bahkan menunjukan tren yang terus 
menanjak," kata peneliti Lembaga 
Survei Nasional, Gema Nusantara 
Bakry, dalam konferensi persnya 
secara daring, Kamis (4/5/2023).

Sementara itu elektabilitas Ganjar 
Pranowo sebanyak 18,6%. Hal itu karena 
Ganjar dipersepsikan publik sebagai 
penyebab dibatalkannya Indonesia 
sebagai host Piala Dunia U-20."Posisi 
Ganjar bahkan terancam tergusur oleh 
Anies Baswedan yang memiliki 
elektabilitas 18,2%. Dukungan PDIP 
ternyata tidak serta merta men-
dongkrak elektabilitas Ganjar Pranowo," 
ujarnya. (wid,rls, ant/dya)

Tiga	menteri	pemerintahan	Jokowi	merupakan	ketua	umum	(ketum)	partai	politik	(parpol),	Prabowo	Subianto	
dari	Gerindra	(kiri),	Airlangga	dari	Golkar	(tengah)	dan	Zulkifli	Hasan	merupakan	Ketum	PAN.	(dok.ist)



kasus ternak sapi yang mati diduga 
terkena penyakit LSD atau biasa 
d isebut  o leh  masyarakat  lokal 
penyakit lato-lato.

“Terkadang masyarakat ada yang 
tidak laporan kepada petugas, se-
hingga menimbulkan ketidak-samaan 
data yang ada di sistem, dengan yang 
ada di lapangan,” terang dia.

Maka dari itu, pihaknya langsung 
melakukan kroscek untuk memasti-
kan angka kematian dan penyebab 
matinya ternak sapi.

“ K a m i  m e n g i m b a u  k e p a d a 
peternak sapi untuk selalu mengecek 
kondisi ternaknya. Jika menemukan 
gejala seperti demam pada ternak, 
muncul benjolan pada kulit, kaki 
bengkak, dan sapi kehilangan nafsu 
makan, agar segera melapor ke 
petugas kesehatan hewan,” kata Arif.

A r i f  m e n g i n g a t k a n  k e p a d a 
masyarakat untuk selalu proaktif dan 
lapor ketika menemukan gejala – 
gejala tersebut, sehingga dari petugas 
kesehatan hewan langsung melakukan 
langkah yang tepat dan bisa menekan 
penyebaran penyakit LSD khususnya 
di Kabupaten Tuban.

Saat ditanya perihal beredarnya 
anggapan masyarakat terhadap 
penyakit sapi karena disebabkan oleh 
pemberian vaksin, Arif menegaskan 
hal itu tidak benar.

“Terkait dengan vaksin capaian 
kita baru 50 persen dan anggapan itu 
sangat salah,” tutur Arif.

Karena hal itu,  petugas juga 
melakukan sosialisasi kepada masya-
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Awas! LSD Makin Merebak

SURABAYA  -  Kasus ternak sapi 
terserang Lumpy Skin Disease (LSD) 
atau penyakit Lato-lato di Jawa Timur 
terus menyebar, Beberapa kabupaten 
terindikasi telah terinfeksi seperti 
Ponorogo hingga Tuban. Di Tuban, 
kasus terbanyak muncul di Desa 
Tegalagung, Kecamatan Semanding.

Kepala Dinas Ketahanan Pangan 
Pertanian dan Peirkanan (DKP2P) 
Kabupaten Tuban, Eko Arif Julianto 
mengatakan pihaknya telah menerima 
aduan pemilik sapi terserang Lato-
l a to .  P i h a k nya  b e rg e ra k  c e p a t 
melakukan penanganan.

“A g e n d a  ya n g  d i l a k u k a n  d i 
antaranya surveilans, KIE, peng-
obatan, pemberian desinfektan, vitamin 
dan suplemen pakan,” ujar Eko.

Karena kasus sapi terserang Lato-
lato  kian meningkat ,  p ihaknya 
menggandeng TNI, Polri, Pemdes, 
tenaga kesehatan veteriner, hingga 
Kecamatan untuk menanggulangi 
penyakit tersebut.

“Kami memastikan apa yang 
sebenarnya terjadi di lapangan sebab 
angka kasus LSD belakangan ini 
meningkat,” ungkapnya.

Sebelumnya, petugas gabungan 
langsung terjun dari rumah ke rumah 
untuk mengecek kondisi ternak yang 
ada di desa tersebut. Menurut Arif, 
langkah ini juga dilakukan untuk 
memastikan jumlah kasus kematian 
ternak terduga terjangkit LSD. “Selain 
itu, kami juga mengobati ternak sapi 
yang sakit,” ujar Arif.

Arif juga menjelaskan, banyak 

rakat yang memiliki ternak agar tidak 
termakan spekulasi yang beredar.

“Diharapkan masyarakat lebih 
percaya kepada petugas kesehatan 
hewan dan bersinergi untuk men-
cegah penularan,” pungkasnya.

Melihat fenomena ini, Kepala 
Dinas Peternakan Jatim, Indyah Aryani 
mengimbau agar peternak lebih sering 
memeriksa sanitasi kandangnya. 
Menurut dia, sumber penularan ada 
pada sanitasi. "Jadi jangan sampai ada 
feses di kandang karena ini sumber 
dari penularan," ujarnya.

Saat ini ,  sambungnya,  Dinas 
Pe t e r n a k a n  J a t i m -  m e n g g e b e r 
vaksinasi terhadap sapi-sapi di Jatim. 
Vaksinasi itu untuk pencegahan 
penyakit LSD dan PMK.

Selain vaksinasi, Pemprov juga 
punya Satgas PMK yang di dalamnya 
ada BPBD Jatim. Pemprov Jatim 
berupaya mencapai target penurunan 
PMK menargetkan hingga nol kasus di 
seluruh wilayah di Jatim.

Kepala Pelaksana BPBD Jatim, 
Gatot Soebroto mengatakan, pihaknya 
tak henti melakukan sosialisasi 
kepada masyarakat terkait PMK. 
Termasuk juga memberikan bantuan 
jika mendapati ada ternak mati.

“Target kita mewujudkan nol 
kasus di seluruh wilayah Provinsi Jawa 
Timur. Selain melakukan sosialisasi 
kepada masyarakat terkait PMK, kita 
juga memberikan bantuan jika men-
dapati ada ternak mati," katanya.

" Te r m a s u k  m e l a k u k a n 
penyem-protan disinfektan di 

pasar hewan serta mengadakan 
razia di perbatasan wilayah lalu 
lintas hewan ternak yang akan 
masuk ke wilayah Provinsi 
Jatim," dia menambahkan.

Gatot menegaskan, titik 
r a z i a  d e n g a n  m e n y a s a r 
perbatasan dua provinsi di 
Jatim yaitu Jawa Tengah dan 
Bali dengan bekerja sama lintas 
institusi. Tiap hewan ternak 
yang mau masuk Jatim, ada tim 
yang memeriksa dari dinas 
peternakan.

"Lalu, kami menyemprot 
d i s i n f e k t a n  d a n  t e m a n 
kepolisian melihat berkasnya 
apakah distribusi hewan itu 
sudah sesuai dengan dokumen-
dokumennya atau belum,” 
terang Gatot.

M a s i h  k a t a  G a t o t , 
belakangan ini pihaknya juga 
siaga untuk mengawasi dan 
mengantisipasi lalu lintas sapi 
dari Provinsi Jateng yang masuk 
ke Jatim, atau sebaliknya guna 
menekan penyebaran kasus. 
Diharapkan, Provinsi Jateng 
juga melakukan hal serupa, agar 
diperoleh hasil maksimal.

“Karena kalau kita giat 
melakukan penyemprotan dan 
sosialisasi di sini, tetapi dari 
Jateng tidak,  kan bisa ke-
bobolan. Sehingga, kami minta 
kerja sama antardua wilayah ini 
harus secara baik. Sehingga, 
bisa mengantisipasi ternak dari 

Jateng ke Jatim atau sebaliknya,” 
pungkas dia. (Lut/ant/dya)

Lumpy	Skin	Disease	(LSD)	atau	yang	dikenal	juga	dengan	sebutan	penyakit	Lato-lato	menjadi	sorotan	di	Jawa	Timur	akhir-akhir	ini.	
Kasus	ini	terus	menyebar	dan	beberapa	kabupaten	di	daerah

Kami mengimbau kepada 

peternak sapi untuk selalu 

mengecek kondisi ternaknya. 

Jika menemukan gejala seperti 

demam pada ternak, muncul 

benjolan pada kulit, kaki 

bengkak, dan sapi kehilangan 

nafsu makan, agar segera 

melapor ke petugas kesehatan 

hewan,”

“
EKO ARIF JULIANTO

Kepala Dinas Ketahanan Pangan 
Pertanian dan Peirkanan (DKP2P) 

Kabupaten Tuban, 

------------------------------------



Wakil	Ketua	DPRD	Surabaya	Reni	Astuti

Kabupaten Tulungagung. Pelabuhan 
Popoh resmi berdiri pada tahun 2017 
dan telah berhak melakukan fleksi-
bilitas pengelolaan pelabuhan seperti 
pendapatan murni dari tariff layanan 
dan penyerapan anggaran operasional 
pelabuhan termasuk melaksanakan 
kegiatan teknis operasional dan 

k e g i a t a n  t e k n i s  p e n u n j a n g 
tertentu.

Pelabuhan ini berdiri di atas 
lahan seluas 3,09 Ha dan memiliki 
fasilitas pokok berupa dermaga 
sepanjang 150 meter, kolam labuh 
sedalam -2 meter, jalan komplek 
dan saluran drainase. Sedangkan 
untuk fasilitas fungsional UPT PPP 
Popoh dilengkapi dengan kantor 
administrasi pelabuhan, tempat 
pemasaran ikan, suplai air bersih 
dan instalasi listrik serta fasilitas 
penunjang berupa pos jaga dan 
MCK.

Hingga tahun 2023, jumlah 
nelayan yang melakukan aktifitas 
perikanan di UPT PPP Popoh 
sejumlah 538 orang dengan total 

191 unit armada perikanan. Tiap 
tahunnya jumlah nelayan yang 
melakukan kegiatan perikanan 
bertambah seiring dengan kesiapan 
sarana dan prasarana pelabuhan 
terutama rumah andon nelayan. Pada 
tahun 2017-2018 total nelayan hanya 
berjumlah 296 orang, pada tahun 
2019-2022 meningkat menjadi 
520 orang. Alat tangkap yang 
digunakan oleh nelayan adalah 
purse seine ( jaring lingkar) 
dengan komoditas utama hasil 
tangkapan berupa ikan tongkol 
lisong dan layang deles yang 
ditangkap di Samudera Hindia 
wilayah pengelolaan perikanan 
573.

Rata-rata volume produksi 
hasil tangkapan yang didaratkan 
di UPT PPP Popoh sebesar 2.000 
ton setiap tahunnya. Volume 
p r o d u k s i  h a s i l  t a n g k a p a n 
tertinggi pada tahun 2018 dan 
2019 sebesar 2.995,031 ton dan 
2.949,533 ton, pada tahun 2020 
d a n  2 0 2 1  p r o d u k s i  h a s i l 
t a n g k a p a n  m e n g a l a m i 

penurunan menjadi 2.013,806 ton dan 
1.764,298 ton dikarenakan pandemi 
covid-19. Beberapa kali pihak UPT PPP 
Popoh memulangkan nelayan yang 
akan melakukan andon sebagai bentuk 
pencegahan penyebar luasan virus 
COVID-19. Pada tahun 2022 produksi 
hasil tangkapan kembali merangkak 
naik menjadi 1.915,170 ton.

Akses untuk menuju UPT PPP 
Popoh juga mudah dijangkau oleh 
moda transportasi umum maupun 
pribadi, apalagi dengan dibangunnya 
jalur lintas selatan (JLS) Lot 6 akan 
langsung menyambungkan akses 
menuju Pantai Popoh. Secara khusus, 
Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar 
Parawansa mengatakan, dengan 
progres penyelesaian fisik yang sudah 
memasuki tahap akhir, Gubernur 
Khofifah optimistis tersambungnya 
JLS Tulungagung- Trenggalek ini akan 
mendongkrak sektor ekonomi dan 
pariwisata yang di kawasan Pansela 
(Pantai selatan) Jatim.

Lokasinya yang stategis dekat 
dengan pantai wisata Sidem serta 
fasilitas penginapan berupa guest 
house menjadikan Pelabuhan Popoh 
menjadi destinasi wisata maupun 
edukasi perikanan serta potensi bisnis 
k e l a u t a n  d a n  p e r i k a n a n  y a n g 
menjanjikan.(ADV)
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TULUNGAGUNG-Pelabuhan Per-
ikanan Popoh merupakan Unit Pe-
laksana Teknis Pelabuhan Perikanan 
Pantai (UPT PPP) di bawah Dinas 
Kelautan dan Perikanan (DKP) Provinsi 
Jawa Timur yang terletak di Dusun 
Popoh, Desa Besole, Kecamatan Besuki, 

PELABUHAN PERIKANAN PANTAI POPOH KIAN 
STRATEGIS DENGAN KONEKSITAS JALUR PANSELA

kata Reni.
Pernyataan itu disampaikan Reni 

Astuti menanggapi pertanyaan warga 
pada momen reses di wilayah Kedung 
Anyar, Sawahan, Surabaya pada Kamis.

Pada pelaksanaannya, legislator 
Partai Keadilan Sejahtera (PKS) ini 
j u g a  m e m b e r i  k o m e n t a r  a g a r 
memaksimalkan tenaga dan sarana 
SDM yang tersedia untuk melakukan 
input data pengalihan dari APBN ke 
APBD.

"Saya sudah kontak asisten bidang 
kesra. Saya turut mengapresiasi gerak 
pemkot, cuman karena ini bisa jadi 
datanya banyak tolong ditambah 
tenaga untuk input. BPJS Surabaya 
mohon juga proaktif koordinasi 
dengan pemkot," ucapnya.

"Yang penting adalah warga tetap 
terlayani di faskes manapun," tambah 

politikus perempuan tersebut. 
Lebih lanjut, alumnus magister 

Pengembangan Sumber Daya Manusia 
(PSDM) Universitas Airlangga itu 
mengimbau kepada warga agar tetap 
tenang dan tidak khawatir dengan 
tanggungan biaya.

Saat ini, kata Reni, Kota Surabaya 
telah memiliki program jaminan 
kesehatan semesta atau Jamkesmas 
yang membantu siapapun warga 
mendapat akses pembiayaan berobat 
gratis melalui layanan kesehatan kelas 
tiga.

M e n u r u t  d i a ,  ,  y a n g  p e r l u 
diperhatikan pemkot adalah saat 
masyarakat hendak berobat maka 
pelayanan kesehatan dapat digunakan 
dan pasien tidak terkendala.

"Silakan, kalau ada warga di sini 

yang mengalami hal seperti itu, tidak 
b i s a  d i l aya n i  k a r e n a  n o n a k t i f 
sampaikan ke saya, saya dampingi ke 
rumah sakit," ujarnya.

Di sisi lain, Reni mendorong dinas 
sosial untuk mengonsolidasikan data 
kemiskinan dengan kementerian 
Sosial. (lut/ant/dya)

SURABAYA - Pimpinan DPRD Kota 
Surabaya meminta pemerintah kota 
setempat memberikan solusi atas 
239.369 peserta BPJS Kesehatan yang 
merupakan warga setempat yang 
dinonaktifkan Pemerintah Pusat.

Wakil Ketua DPRD Surabaya Reni 
Astuti  dalam keterangannya di 
Surabaya, Kamis, menjelaskan, saat ini 
sebanyak 239.369 peserta BPJS 
Kesehatan penerima bantuan iuran 
atau PBI yang dibiayai melalui APBN 
dinonaktifkan pemerintah pusat 
m e n y u s u l  s t a t u s  w a r g a  y a n g 
bersangkutan sudah tidak lagi masuk 
dalam data kemiskinan. 

"Kami meminta Pemkot Surabaya 
segera memberi solusi terhadap 
peserta BPJS PBI yang dinonaktifkan 
agar dapat aktif kembali dengan 
menggunakan pembiayaan APBD," 

Sebanyak 239.369 Peserta BPJS Dicopot, 

Dprd Surabaya Minta Pemkot Carikan Solusi



THAILAND 
PALING 
BANYAK 
DIKUNJUNGI 
TURIS ASING

Impression
Jumat, 05 Mei 20236

Foto-Foto : Berbagai Sumber



KOH SAMUI KANCHANABURI PHUKET

BANGKOK CHIANG MAI HUA HIN
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DATA terbaru dari Airbnb menunjuk-
kan, jumlah reservasi melalui Airbnb di 
seluruh Asia Tenggara mengalami 
peningkatan dua kali lipat pada tahun 
2022 dibandingkan dengan tahun 
20201.

Ini merupakan pertanda baik dari 
pemulihan yang sedang berlangsung di 
kawasan Asia Tenggara, mengingat 
aktivitas perjalanan yang terus 
meningkat seperti pra-pandemi pada 
tahun 2019.

Thailand adalah negara yang paling 
banyak dikunjungi di Asia Tenggara 
pada tahun 2022. 

Turis Amerika Serikat menempati 
peringkat pertama yang mengunjungi 
Asia Tenggara pada tahun 2022, diikuti 
Australia, Inggris, Jerman, dan Korea 
Selatan.

Perjalanan intra-Asia Tenggara 
tetap populer di kalangan wisatawan 
yang sangat senang berkunjung ke 
negara-negara tetangganya. Ada 
banyak warga Singapura yang 
m e n g g u n a k a n  A i r b n b  u n t u k  
merencanakan liburan mereka.

Biasanya Singapura-Malaysia 
muncul sebagai rute perjalanan intra-
Asia Tenggara terpopuler di Airbnb, 
diikuti Singapura-Thailand dan 
Singapura-Indonesia1.

Nathan Blecharczyk, co-founder 
dan Chief Strategy Officer Airbnb 
mengatakan, kawasan ini selalu 
populer bagi para wisatawan di seluruh 
dunia karena iklimnya yang tropis, 
kuliner lokal yang lezat, pemandangan 
spektakuler, dan kekayaan warisan 
budayanya.

"Airbnb berkomitmen untuk 
bekerja sama dengan pemerintah 
daerah dan masyarakat setempat guna 
mendukung kebangkitan industri 
pariwisata di kawasan ini dengan cara 
yang memungkinkan masyarakat 
setempat memperoleh manfaat sosial-
ekonomi dari sektor pariwisata. Kami 
juga fokus untuk selalu menghadirkan 
inovasi yang membantu penyebaran 
informasi perjalanan ke destinasi yang 
tidak biasa dan mendorong kembali 
geliat pariwisata , menciptakan 
hubungan sosial dalam komunitas , dan 
mendatangkan manfaat ekonomi bagi 
penduduk setempat.” paparnya.

Sebagai negara yang paling banyak 
dikunjungi di Asia Tenggara pada tahun 
2022. Thailand memiliki banyak 
tempat wisata menarik yang me-
nawarkan pengalaman yang berbeda 
bagi para pengunjungnya. Ada be-
berapa tempat yang cocok untuk para 
shopaholic, sementara beberapa 
tempat lainnya menawarkan peng-
alaman budaya yang otentik dan 
menyenangkan. Berikut adalah enam 
tempat terbaik di Thailand yang harus 
dikunjungi:

BANGKOK
Pertama-tama, Bangkok adalah ibu 

kota Thailand yang ramai dan semarak. 
Kota ini dikenal karena hiasan candi 
dan istana kerajaan yang indah serta 
tempat wisata lainnya. Bagi para 
pengunjung yang ingin berbelanja, 
Pasar Chatuchak yang memiliki lebih 
dari 8000 kios bisa menjadi tempat 
yang menarik untuk dikunjungi.

jadi tempat yang menarik untuk 
dijelajahi.

PHUKET
Terakhir,	Phuket terkenal se-bagai 

salah satu tujuan pantai terbaik di 
dunia dengan beberapa pantai yang 
paling banyak dikunjungi. Wisatawan 
dapat menikmati pemandangan yang 
tenang di Pantai Kata Noi, bersantai di 
Pantai Nai Harn, atau menikmati 
masakan Thailand yang lezat di Pantai 
Surin. Patung Buddha setinggi 45 kaki 
juga merupakan salah satu tempat 
yang menarik untuk dikunjungi di 
Phuket.

Dengan begitu banyak tempat 
menarik yang bisa dikunjungi di 
Thailand, tidak mengherankan jika 
negara ini menjadi salah satu destinasi 
wisata paling populer di  Asia 
Tenggara. (Bisnis)

CHIANG	MAI
Kedua, Chiang Mai merupakan 

wilayah pegunungan hutan berkabut 
di Thailand yang memiliki banyak kuil 
B u d d h a  y a n g  a k t i f .  K o t a  i n i  
menawarkan pengalaman budaya 
yang otentik, termasuk kesempatan 
untuk belajar tentang gaya hidup asli 
masyarakat Thailand oleh suku 
setempat.

HUA	HIN
Ketiga, Hua Hin adalah kota kecil 

yang dulunya berfungsi sebagai 
tempat peristirahatan musim panas 
raja. Saat ini, kota ini telah menjadi 
tujuan resor pantai yang populer dan 
menawarkan beberapa taman air, 
pusat perbelanjaan bertema, wahana 
gondola, dan istana bergaya Victoria 
yang terbuat dari kayu jati.

Keempat, Koh Samui adalah pulau 
terbesar kedua di Thailand yang 
menawarkan pantai berpohon palem, 
hutan hujan lebat, dan resor mewah. 
Pulau ini juga memiliki beberapa kuil 
yang menarik untuk dijelajahi, 
termasuk Wat Phra Yai yang terkenal 
dan patung Big Buddha-nya. Wisatawan 
dapat juga merasakan sensasi scuba 
diving di pulau tetangga Koh Tao.

KANCHANABURI
Kelima, Kanchanaburi merupa-

kan tempat di Thailand yang terkenal 
dengan masa lalunya yang kelam 
terkait dengan perang dunia kedua. 
Bagi penggemar sejarah, jembatan di 
atas Sungai Kwai dan "Kereta Api 
Kematian" yang terkenal dapat men-
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7.	Iritasi	genital
Kandungan glukosa yang tinggi 

dalam urin membuat daerah genital jadi 
seperti sariawan dan akibatnya 
menyebabkan pembengkakan dan 
gatal.

8.	Keletihan	dan	mudah	tersinggung
"Ketika orang memiliki kadar gula 

darah tinggi, tergantung berapa lama 
sudah merasakannya, mereka kerap 
merasa tak enak badan," kata Dr. 
Collazo-Clavell. Bangun untuk pergi ke 
kamar mandi beberapa kali di malam 
hari membuat orang lelah. Akibatnya, 
bila lelah orang cenderung mudah 
tersinggung.

9.	Pandangan	yang	kabur
Penglihatan kabur atau atau 

sesekali melihat kilatan cahaya 
merupakan akibat langsung kadar gula 
darah tinggi. Pembuluh darah di retina 
menjadi lemah setelah bertahun-tahun 
mengalami hiperglikemia dan mikro-
aneurisma, yang melepaskan protein 
berlemak yang disebut eksudat.

10.	Kesemutan	atau	mati	rasa
Kesemutan dan mati rasa di tangan 

dan kaki, bersamaan dengan rasa sakit 
yang membakar atau bengkak, adalah 
tanda bahwa saraf sedang dirusak oleh 
diabetes. Masih seperti penglihatan, 
jika kadar gula darah dibiarkan 
merajalela terlalu lama, kerusakan saraf 
bisa menjadi permanen (Ist/Berbagai 
Sumber

KEMENKES BEBERKAN 
10 TANDA DIABETES

tubuh mengira belum diberi makan 
dan lebih menginginkan glukosa yang 
dibutuhkan sel.

4.	Kulit	jadi	bermasalah
Kulit gatal, mungkin akibat kulit 

kering seringkali bisa menjadi tanda 
peringatan diabetes, seperti juga 
kondisi kulit lainnya, misalnya kulit 
jadi gelap di sekitar daerah leher atau 
ketiak.

5.Penyembuhan	lambat
Infeksi, luka, dan memar yang 

t i d a k  s e m b u h  d e n g a n  c e p a t  
merupakan tanda diabetes lainnya. 
Hal ini biasanya terjadi karena 
p e m b u l u h  d a r a h  m e n g a l a m i  
kerusakan akibat glukosa dalam 
jumlah berlebihan yang mengelilingi 
pembuluh darah dan arteri. Diabetes 
mengurangi efisiensi sel progenitor 
endotel atau EPC, yang melakukan 
perjalanan ke lokasi cedera dan mem-
bantu pembuluh darah sembuhkan 
luka.

6.	Infeksi	jamur
"Diabetes dianggap sebagai 

keadaan imunosupresi," demikian Dr. 
Collazo-Clavell menjelaskan. Hal itu 
berarti meningkatkan kerentanan 
terhadap berbagai infeksi, meskipun 
yang paling umum adalah candida dan 
infeksi jamur lainnya. Jamur dan 
bakteri tumbuh subur di lingkungan 
yang kaya akan gula.

dari 1,2 persen menjadi 2 persen.
Permasalahan yang ada saat ini 

terkait penyakit DM adalah sebagian 
besar (sekitar 3 diantara 4 orang) 
penderita DM tidak menyadari kalau 
dirinya menderita penyakit DM dan 
kurangya kesadaran klien terhadap 
kontrol berkala.

O l e h  k a r e n a n y a ,  p e n t i n g  
mengetahui 10 ciri-ciri gejala diabetes 
agar bisa ditangani sedini mungkin. 
Apa saja?

1.	Rasa	haus	berlebihan	
Rasa haus yang berlebihan berarti 

tubuh Anda mencoba mengisi kembali 
cairan yang hilang itu. Sering ‘pipis‘ 
dan rasa haus berlebihan merupakan 
beberapa "cara tubuh Anda untuk 
mencoba mengelola gula darah tinggi," 
jelas Dr. Collazo-Clavell seperti dikutip 
dari Health.com.

2.	Penurunan	berat	badan
Kadar gula darah terlalu tinggi juga 

bisa menyebabkan penurunan berat 
badan yang cepat. Karena hormon 
insulin tidak mendapatkan glukosa 
untuk sel, yang digunakan sebagai 
energi, tubuh memecah protein dari 
otot sebagai sumber alternatif bahan 
bakar.

3.	Kelaparan
Rasa lapar yang berlebihan, 

merupakan tanda diabetes lainnya. 
Ketika kadar gula darah merosot, 

SAAT ini, penyakit diabetes yang 
disebabkan gula darah tinggi menjadi 
salah satu momok di dunia kesehatan.

Diabetes Melitus (DM) adalah 
penyakit kronis yang disebabkan oleh 
ketidakmampuan tubuh untuk 
memproduksi hormon insulin atau 
karena penggunaan yang tidak efektif 
dari produksi insulin. Hal ini ditandai 
dengan tingginya kadar gula dalam 
darah.

Diabetes merupakan penyakit 
kronis yang paling tinggi kenaikan 
angka prevalensinya saat ini dan 
merupakan 10 besar penyebab 
kematian di dunia (WHO 2016). 
Prevalensi penderitanya pun juga 
terus meningkat.

Bagaimana	di	Indonesia?	
Melansir laman sehatnegeriku. 

kemkes.go.id, berdasarkan data 
Riskesdas tahun 2013 dan tahun 2018 
menunjukkan bahwa tren prevalensi 
penyakit Diabetes Melitus di Indonesia 
meningkat dari 6,9 persen menjadi 8,5 
persen, prevalensi penyakit DM 
menurut diagnosa dokter meningkat 
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PIAGGIO INDONESIA LUNCURKAN 
PRIMAVERA EDISI KHUSUS

sporty yang terlihat pada pegas dan 
pelindung suspensi depan, stang 
penumpang, dan penutup knalpot.

Jahitan kuat dan terstruktur pada 
jok hitamnya yang elegan juga 
menyemp u rn a ka n  p en ga la ma n  
berkendara tak terlupakan yang 
ditawarkan oleh Vespa.

Tidak hanya urusan warna, 
mengendarai scooter memang juga 
cukup menyenangkan. Meski tidak 
untuk digunakan mencari kecepatan, 
nyatanya scooter cukup nyaman jika 
digunakan untuk sekedar berkeliling.

Vespa selalu dilengkapi dengan 
teknologi air brake system (ABS) yang 
membuat pengendara semakin 
percaya diri dan juga merasa nyaman.

Kesimpulannya, menggunakan 
scooter membuat pemiliknya 

merasa percaya diri berkat warna 
yang "manis". 

Scooter cukup lincah untuk 
menaklukkan kemacetan, 

m e s k i p u n  
demikian scooter 
i t u  m e m i l i k i  
tarikan menengah 

hingga atas  yang 
kurang bertenaga (Ant)

 

yaitu Orange Tramonto dan Blue 
Audace, yang tampil serasi dengan 
warna footboard yang kontras.

Marco mengatakan bahwa setiap 
warna yang menempel di tubuh Vespa 
edisi terbatas ini dirancang untuk 
m e n g h a d i r k a n  
suasana senang 
dan rasa percaya 
diri saat mengen-
darai Vespa.

Tramonto dalam 
bahasa Italia berarti 
matahari terbenam, 
karena itu desain 
warna ini me-
wakili karakter 
yang santai, 
s u p e l ,  d a n  
spontan.

S e d a n g k a n  
Audace yang berarti 
tegas, mencerminkan 
ke p r i b a d i a n  ya n g  
b e r a n i  d a n  m e -
nyenangkan.

Scooter ini juga 
dilengkapi dengan 

desain garis hitam 
yang berada di sisi 
front shield dan panel 
samping, lis hitam di 

l a m p u  d e p a n  d a n  
ra n gka  r i n ga n  p a d a  

lampu belakang, serta di 
sepanjang lambang Vespa 
pada spakbor depan.

T i d a k  h a n y a  i t u ,  
S c o o t e r  i n i  j u g a  
mengedepankan sisi 

PT	 PIAGGIO	 Indonesia secara resmi 
telah meluncurkan varian terbatas 
dari Vespa Primavera Color Vibe 
Limited Edition dengan banderol 
harga mencapai Rp60 juta on the road 
Jakarta.

Primavera edisi terbatas ini 
diyakini akan mengikuti kisah sukses 
dari varian-varian sebelumnya yang 
juga memiliki label edisi terbatas 
seperti  Vespa Primavera Sean 
Wotherspoon, Vespa Primavera 75th 
Anniversary dengan layar TFT.

Managing Director dan Country 
CEO PT Piaggio Indonesia, Marco Noto 
La Diega mengatakan bahwa Vespa 
selalu mengedepankan visi untuk 
s e l a l u  b e r k e m b a n g  d a n  b e r -
eksperimen, namun tetap mem-
pertahankan jiwa klasik aslinya.

"Hal ini sekali lagi tercermin pada 
Vespa Primavera Color Vibe, edisi baru 
Vespa yang diproduksi terbatas, di 
m a n a  k a m i  m e -
madukan tampilan 
p r e m i u m  d a n  
stylish yang selalu 
ditawarkan oleh 
s e b u a h  V e s p a ,  

lengkap dengan sentuhan kepribadian 
eksentrik," kata Marco Noto La Diega di 
Jakarta.

"Vespa Primavera Color Vibe 
adalah partner gaya hidup sempurna 
bagi mereka yang berani keluar dari 
kebiasaan dan masuk ke dalam 
dimensi kebebasan baru," tambah dia.

Kehadiran edisi terbatas dari 
Vespa Primavera ini juga merupakan 
sebuah tribute untuk dunia Vespa yang 
penuh warna dan worry-free.

Model ini memiliki lekukan khas 
Vespa dengan dimensi yang ramping 
untuk pengalaman berkendara yang 
gesit dan lincah di berbagai kondisi 
jalan. 

Scooter klasik asli dari Vespa ini 
juga sudah dilengkapi dengan 
sentuhan modern pada tampilannya, 
dipertegas oleh skema kombinasi dua 
warna yang unik.

Ada dua pilihan kombinasi warna, 
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terkesan dengan dribblingnya. Dia 
kemudian menjadi pemain pertama 
yang bermain untuk klub U-16, U-17 
dan U-18 tim, tim B dan tim pertama, 
semua dalam satu musim. Setahun 
kemudian, pada 29 September 2002, 
Ronaldo melakukan debutnya di Liga 
Primeira, melawan Braga dan pada 7 
Oktober, ia mencetak dua gol melawan 
Moreirense dalam kemenangan 3-0 
mereka.

Manchester	United	(2003	–	2009)
Kepindahan Ronaldo ke Manchester 

United selesai pada 12 Agustus 2003, 
terlambat untuk FA Community Shield 
2003 tetapi pada waktunya untuk 
pertandingan mereka melawan Bolton 
Wanderers pada hari pembukaan 
musim 2003–04, dan menjadikannya 
pemain Portugis  pertama yang 
menandatangani kontrak. klub.

Biaya transfernya sebesar £12,24 
juta membuatnya, pada saat itu, 
menjadi remaja termahal dalam 
sejarah sepak bola Inggris. Meskipun 
ia meminta nomor 28, nomornya di 
S p o r t i n g ,  i a  m e n e r i m a  n o m o r 
punggung 7 kemeja, yang sebelumnya 
telah dikenakan oleh pemain United 
seperti George Best, Eric Cantona dan 
David Beckham. Mengenakan nomor 
punggung 7 menjadi sumber motivasi 
tambahan bagi Ronaldo.

Real	Madrid	(2009	–	2018)
Menjelang musim 2009-10, Ronaldo 

bergabung dengan Real Madrid dengan 
biaya transfer rekor dunia pada saat 
itu, sebesar £80 juta (€94 juta). 
Kontraknya, yang berlangsung hingga 
2015, bernilai €11 juta per tahun dan 
berisi klausul pembelian €1 miliar. 
S e t i d a k nya  8 0 . 0 0 0  p e n g g e m a r 
menghadiri presentasinya di Santiago 
Bernabeu, melampaui rekor 25 tahun 
d a r i  7 5 . 0 0 0  p e n g g e m a r  y a n g 
menyambut Diego Maradona di 
Napoli.

Ronaldo membuat debut La Liga 
melawan Deportivo La Coruna pada 29 
Agustus dan mencetak gol dari titik 
penalti dalam kemenangan kandang 3-
2 Madrid. Dia mencetak gol di masing-
masing dari empat pertandingan liga 
pertamanya, pemain Madrid pertama 
yang melakukannya.

Setelah kepergian Raul, Ronaldo 
diberi nomor punggung 7 untuk 
Madrid sebelum musim 2010-11. 
Kembalinya berikutnya ke bentuk 
pemenang Ballon d'Or dicontohkan 
ketika, untuk pertama kalinya dalam 
karirnya, ia mencetak empat gol dalam 
s a t u  p e r t a n d i n g a n  s e l a m a  ke -
menangan 6-1 melawan Racing 
Santander pada 23 Oktober.

Hasil tangkapannya menyimpul-
kan serangkaian skor dalam enam 
pertandingan berturut-turut untuk 
klub dan negara, dengan total 11 gol, 

ATLET sepak bola Cristiano Ronaldo 
kini resmi bergabung klub Arab Saudi, 
Al- Nassr sejak bulan Januari dengan 
gaji tahunan yang dimilikinya sekitar 
US$136 juta.

Selain Cristiano Ronaldo, ada juga 
atlet yang berasal dari Paris Saint 
Germain (PSG), Kylian Mbappe yang 
berusia 24 tahun yang masuk kedalam 
daftar kategori atlet dengan gaji 
tertinggi di dunia di posisi ke-3 dengan 
gaji US$120 juta.

Di posisi selanjutnya ada Johnson 
yang berada di posisi ke-6 dengan gaji 
US$107 juta.

Ketiganya merupakan bagian dari 
kelompok atlet yang masing-masing 
menghasilkan lebih dari US$100 juta.

Penghasilan yang didapatkan oleh 
mereka pada tahun 2023 merupakan 
penghasilan dua kali lebih banyak dari 
tahun sebelumnya.

Ronaldo berpisah dengan Manchester 
United pada November dan bergabung 
dengan Klub Arab Saudi Al Nassr pada 
Januari. Ronaldo menaikan gaji tahunan- 
nya menjadi sekitar US$75 juta.

Untuk pertama kalinya Ronaldo 
berada di atas daftar penghasilan atlet 
sejak 2017, dan ketiga kalinya secara 
keseluruhan menetapkan rekor tinggi 
sepanjang masa untuk pemain sepak 
bola total US$136 juta atau sekitar Rp2 
triliun.

Cristiano Ronaldo dos Santos 
Aveiro lahir pada 5 Februari 1985. Ia 
adalah pemain sepak bola profesional 
Portugis  yang bermain sebagai 
penyerang untuk klub Liga Utama 
Inggris  Manchester United dan 
menjadi kapten tim nasional Portugal.

Sering dianggap sebagai pemain 
terbaik di dunia dan secara luas 
dianggap sebagai salah satu pemain 
terhebat sepanjang masa, Ronaldo 
telah memenangkan lima peng-
hargaan Ballon d'Or.

Sebagai seorang anak, Ronaldo 
bermain untuk Andorinha 1992-1995, 
di mana ayahnya adalah kit man, dan 
kemudian menghabiskan dua tahun 
dengan Nacional. Pada tahun 1997, 
pada usia 12, ia menjalani uji coba tiga 
hari  dengan Sport ing  CP,  yang 
mengontraknya dengan biaya £1.500. 
Dia kemudian pindah dari Madeira ke 
Alcochete,  dekat Lisbon,  untuk 
bergabung dengan akademi muda 
Sporting. Pada usia 14, Ronaldo 
percaya dia memiliki kemampuan 
untuk bermain semi-profesional dan 
s e t u j u  d e n g a n  i b u n y a  u n t u k 
menghentikan pendidikannya untuk 
fokus sepenuhnya pada sepak bola.

Sporting	CP	(2002	–	2003)
Pada usia 16, Ronaldo dipromosi-

kan dari tim muda Sporting oleh 
manajer tim utama Laszlo Boloni, yang 

paling banyak dia cetak dalam satu 
bulan. Ronaldo kemudian mencetak 
hat-trick lebih lanjut melawan Athletic 
Bilbao, Levante, Villarreal dan Malaga.

Pada awal musim ketujuhnya di 
Madrid, musim 2015–16, Ronaldo 
menjadi pencetak gol terbanyak klub 
sepanjang masa, pertama di liga dan 
kemudian di semua kompetisi.

Juventus	(2018	–	2021)
M e s k i p u n  b e r b u l a n - b u l a n 

negosiasi untuk menandatangani 
kontrak baru Real Madrid, pada 10 Juli 
2018, Ronaldo menandatangani 
kontrak empat tahun dengan klub 
Italia Juventus setelah menyelesaikan 
transfer €100 juta, termasuk 
tambahan €12 juta dalam biaya 
lain dan kontribusi solidaritas 
untuk klub pemuda Ronaldo. 
Transfer tersebut adalah 
ya n g  t e r t i n g g i  u n t u k 
pemain berusia di atas 30 
t a h u n ,  d a n  b a y a r a n 
tertinggi oleh klub Italia.

Manchester	United	
(2021	–	Sekarang)

Pada 27 Agustus 2021, 
Manchester United meng-
umumkan bahwa mereka 
telah mencapai kesepakatan 
d e n g a n  J u v e n t u s  u n t u k 
menandatangani kembali 
Ronaldo, dengan tunduk 

pada kesepakatan persyaratan 
pribadi, visa dan medis. Transfer 
dilaporkan menelan biaya awal £ 
12,85 juta, dengan kontrak dua tahun 
ditambah satu tahun opsional, dan 
dikonfirmasi pada 31 Agustus.

Pada 11 September, Ronaldo 
melakukan debut keduanya di Old 
Trafford, mencetak dua gol pembuka 
dalam kemenangan liga 4-1 melawan 
Newcastle United.

Al	Nassr	(2022	-	Sekarang) 
Setelah berstatus free agent 

selama Piala Dunia 2022, Cristiano 
Ronaldo akhirnya punya klub baru. 

Dia resmi berlabuh ke Al Nassr.
Al Nassr menjadi klub 

profesional kelima dalam 
karier Ronaldo. Dia me-

nandatangani kontrak 
berdurasi hingga 2025 
d e n g a n  k l u b  A r a b 
Saudi tersebut.

Nominal gajinya 
memecahkan rekor 
dengan menerima 
200 juta euro atau 

sekitar Rp3,3 triliun 
per tahunnya.Angka 

tersebut menjadi bayaran 
terbesar tak hanya di 
sepak bola, tetapi juga 

yang tertinggi sebagai 
a t l e t .  ( B e r b a g a i 

Sumber)

KARIR KLUB

 RONALDO
Atlet dengan bayaran Tertinggi 2023



Simalakama	Minyakita			...	(dari	hal	1)

PENGUSAHA ritel modern mendesak 
pemerintah segera membayar selisih 
harga atau rafaksi minyak goreng 
sebesar Rp344 miliar kepada 31 
perusahaan ritel modern.Pemerintah 
diberi waktu pelunasan maksimal 3 
bulan ke depan.

"Kami minta selesai dalam 2-3 
bulan ke depan, sebelum ramai-ramai 
pesta demokrasi. Kan kampanye itu 
mulai 5 bulan sebelumnya (sebelum 
Pemilu 2024). Nah, kemungkinan 
Agustus itu sudah konsentrasi ke 
persiapan pesta demokrasi," kata 
Ketua Umum Asosiasi Pengusaha Ritel 
Indonesia (Aprindo) Roy N Mandey.

Hal itu disampaikan usai bertemu 
dengan Dirjen Perdagangan Dalam 
Negeri Kementerian Perdagangan 
(Kemendag), Kepala Badan Kebijakan 
Perdagangan, dan Staf Khusus Staf 
K h u s u s  M e n t e r i  P e r d a g a n g a n 
(Mendag) di kantor Kemendag, Kamis 
(4/5/2023).

Roy juga menegaskan, pihaknya 
hanya akan menerima pembayaran 
s e c a r a  t u n a i . J i k a  p e m e r i n t a h 
ke m u d i a n  m e m p e r t i m b a n g ka n 
kebijakan lain, akan dipelajari terlebih 
dahulu."Kami minta dibayar cash," 
kata Roy."Kalau misalnya pemerintah 
akan barter, kami pelajari dulu. Tapi, 
kami minta dibayar cash. Karena cash 
itu penting bagi ritel untuk membeli 
barang," kata Roy.

"Jika pemerintah memutuskan tak 
membayar, kami akan melanjutkan 
opsi-opsi yang kami pertimbangkan. 
Termasuk mengurangi pembelian 
minyak goreng, hingga menghentikan 
pembelian katanya," katanya.

"Saat ini, kami berupaya menekan 
opsi upaya hukum. Karena awal 
ditugaskan dulu kan kami langsung 
menjalankan, nggak pakai pengacara. 
Intinya, kami menanti kepastian dari 
pemerintah, kepastian akan mem-
bayar. Karena yang namanya utang 
harus dibayar," pungkas Roy.

Sementara itu,  Menteri  Per-
dagangan (Mendag) Zulkifli Hasan 
(Zulhas) mengatakan, pihaknya 
s e d a n g  b e r k o n s u l t a s i  k e p a d a 
Kejaksaan Agung (Kejagung) terkait 
pembayaran rafaksi minyak goreng 
itu.Pasalnya, pembayaran yang akan 
dilakukan Badan Pengelola Dana 
Perkebunan Kelapa Sawit (BPDPKS) 
tidak bisa dilakukan jika tanpa payung 
hukum.Tanpa itu, kata Zulhas, BPDPKS 
akan menanggung konsekuensi 
hukum.

" B P D P K S  m a u  b a y a r  t a p i 
Permendag sudah nggak ada, maka 
perlu payung hukum kalo itu. Kan 
BPDPKS mau bayar, dia bayar kalau 
ada aturan. Kalau nggak (tanpa 
payung hukum), dia masuk penjara. 
BPDPKS oke bayar kalau ada aturan-
nya," kaya Zulhas kepada wartawan 
saat acara Halalbihalal di lingkungan 
Kemendag, Kamis (4/5/2023).

"Aturan Permendag sudah gak ada, 
kita perlu fatwa hukum. Itu diminta 
sekjen ke Kejaksaan Agung (Kejagung). 
Kalo udah ada, nanti kita bilang saya 
bikin surat bayar nih, jadi bukan kita 
yang bayar, anggarannya gak ada kalo 
kita," tambah Zulhas.

Akibat	Kebijakan	'Prematur'
Seperti diketahui, utang sebesar 

Rpp344 miliar tersebut tersebut 
berasal dari selisih yang harus 
dibayarkan pemerintah sebesar 
Rp3.260 per liter untuk 40 juta liter 
minyak goreng yang dijual peritel 
pada periode 19-31 Januari 2022.

Berawal dari program minyak 
goreng satu harga, Rp14.000 per liter, 
yang diberlakukan Menteri Per-
dagangan sebelumnya, Muhammad 
Lutfi, pada Janauri 2023. Dengan 
menerbitkan Peraturan Menteri 
Pe rd a ga n ga n  ( Pe r m e n d a g )  N o 
3/2022 tentang Penyediaan Minyak 
Goreng Kemasan Untuk Kebutuhan 
Masyarakat Dalam Kerangka Pem-
biayaan Oleh BPDPKS. Nahasnya, 
Pe r m e n d a g  i t u  d i c a b u t  d a l a m 
hitungan pekan, dan diganti dengan 
kebijakan baru.

Lewat Permendag itu, pemerintah 
menjanjikan mengalokasikan anggaran 
sebesar Rp7,6 triliun dari kas Badan 
Pengelola Dana Perkebunan Kelapa 
Sawit (BPDPKS) sebagai subsidi 
mengganti selisih harga pedagang 
dengan harga pemerintah.

Kebijakan satu harga diberlaku-
kan menyusul lonjakan harga minyak 
goreng saat itu, bahkan sampai 
menembus Rp18.000 per liter kala 
itu. Kenaikan harga minyak goreng 
terjadi sejak akhir tahun 2021, efek 
domino 'meledaknya' permintaan, 
dan diperburuk perang Rusia-Ukraina 
yang pecah pada Februari 2022.

Dengan mengacu Permendag No 
3/2022, kala itu pemerintah men-
janjikan alokasi anggaran sebesar 
Rp7,6 triliun dari kas Badan Pengelola 
Dana Perkebunan Kelapa Sawit 
(BPDPKS) sebagai subsidi mengganti 
selisih harga pedagang dengan harga 
pemerintah. Bak kebijakan 'prematur', 
nahasnya Permendag No 3/2022 
dicabut dalam hitungan pekan, dan 
diganti kebijakan baru.

"Sebelum Permendag itu terbit, 
kami sudah diingatkan bahwa akan 
ada kebijakan seperti itu. Dan, saat itu, 

kami tak ada pakai pengacara, kami 
ikhlas langsung menjalankan. Disuruh 
menjual minyak goreng yang tadinya 
harganya Rp24.000 per liter jadi 
Rp14.000 per liter," terang Roy.

"Harga keekonomian minyak 
goreng saat itu sebenarnya Rp17.260 
per liter. Nah, kami jual Rp14.000 per 
liter, artinya pemerintah harus bayar 
selisih Rp3.260 per liter. Tapi, saat itu 
ada yang beli Rp19.000 bahkan 
Rp20.000 per liter. Tapi kami ikhlas aja 
demi bangsa," tambah dia.

Program itu berlangsung pada 19-
31 Januari 2022. Di mana, rafaksi itu 
adalah hasil selisih harga atas sekitar 
40 juta liter minyak goreng satu harga 
saat itu."Kami berharap 2-3 bulan 
selesai, sebelum ramai-ramai pesta 
demokrasi," kata Roy.

Dugaan	Kartel	Segera	Diputuskan
Di sisi lain,  kasus dugaan kartel 

minyak goreng atau migor telah 
memasuki babak akhir. Komisi Peng-
awas Persaingan Usaha atau KPPU 
menyebut putusan akan dibacakan 
selambatnya pada 26 Mei 2023.Hal ini 
diungkapkan Kepala Biro Hukum 
KPPU Ima Damayanti dalam acara 
Sosialisasi Peraturan KPPU Nomor 2 
Tahun 2023 tentang Tata Cara Pe-
nanganan Perkara Praktik Monopoli 
dan Persaingan Usaha yang digelar 
secara virtual pada Kamis (4/5/2023)

Ima mengatakan telah melakukan 
cross check kepada kepaniteraan 
kasus tersebut. Untuk penanganan 
perkara migornas (minyak goreng 
nasional), kata dia, kini sudah masuk 
ke tahap musyawarah Majelis Komisi 
sampai 26 Mei 2023. 

"Sehingga kemungkinan putusan 
dibacakan selambat- lambatnya 
tanggal 26 Mei 2023," kata Ima saat 
menjawab pertanyaan awak media.

Sebelumnya, Kepala Panitera 
Sekretariat KPPU Akhmad Muhari 
m e n g a t a k a n  a k a n  d i l a k u k a n 

pemeriksaan terhadap 27 para 
terlapor di perkara tersebut pada 
Jumat, 3 Maret 2023. "Majelis Komisi 
mulai melakukan pemeriksaan atas 
ke-27 terlapor secara tertutup," ujar 
Akhmad dalam keterangannya, Kamis, 
2 Maret 2023. 

Dia menjelaskan, pemeriksaan 
terhadap seluruh terlapor merupakan 
fase akhir, sebelum berakhirnya 
proses pemeriksaan lanjutan pada 4 
April 2023.Pascapemeriksaan, lanjut 
A k h m a d ,  M a j e l i s  Ko m i s i  a k a n 
melakukan Musyawarah Majelis 
Komisi guna mempersiapkan Putusan 
atas perkara tersebut. 

Sebagai informasi, KPPU telah 
melaksanakan pemeriksaan pen-
dahuluan atas perkara minyak goreng 
sejak 20 Oktober 2022 lalu. Kemudian 
dilanjutkan dengan pemeriksaan 
lanjutan sejak 25 November 2022. 
Perpanjangan pemeriksaan lanjutan 
lalu dilakukan sejak sejak 20 Februari 
2023. 

Setelah melalui proses peme-
riksaan, Akhmad mengatakan KPPU 
memeriksa 31 saksi dari pihak 
investigator dan terlapor. Selain itu, 
KPPU juga memeriksa 11 ahli dari 
pihak investigator, terlapor, dan 
M a j e l i s  Ko m i s i  g u n a  m e n g ga l i 
berbagai keterangan

Untuk diketahui, KPPU mulai 
melakukan penyelidikan atas kasus 
dugaan kartel minyak goreng sejak 30 
Maret 2022. Penyelidikan bermula 
dari laporan masyarakat sewaktu 
harga migor melejit. Perkara itu lalu 
terdaftar dengan nomor register 03-
16/DH/KPPU.LID.I/III/2022

Berdasarkan hasil penyelidikan, 
KPPU mencatat bahwa terdapat 27 
terlapor dalam yang diduga melanggar 
dua pasal dalam Undang-undang 
Nomor 5 Tahun 1999, yaitu Pasal 5 
tentang penetapan harga dan pasal 19 
huruf c tentang pembatasan per-
edaran atau penjualan barang/jasa. 
(wid,rls,kat,mer/dya)
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KONSUMSI DOMESTIK MINYAK GORENG NASIONAL (2019)
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Keterangan:	Satuan	dalam	1.000	MT	(metric	tons).	Setiap	1	MT	setara	1.000	kilogram.

Sumber:	Global	Agricultural	Information	Network	USDA



AH THONY 
WAKIL KETUA DPRD SURABAYA 

AH THONY: RUSAK CITRA LAYAK ANAK, 
SANKSI BERAT PELAKUNYA 

diberikan menyesuaikan kondisi 
psikologis dan �isik korban. “Intinya 
jangan sampai anak ini putus sekolah. 
Sebab, masa depannya masih panjang, 
kami bisa menggunakan metode PJJ 
maupun home visit,” kata Yusuf.

Sebelumnya Wali Kota Surabaya 
Eri Cahyadi mengatakan kasus ini 
menjadi contoh soal pentingnya peran 
keluarga. Orang tua harus memastikan 
anaknya berada di pergaulan yang 
baik.Juga, mengetahui teman dekat 
hingga lokasi anak berada. Kasus 
pelecehan terjadi karena lemahnya 
pengawas orang tua.

"Metu karo koncone, dibonceng, 
terus dikei ngombe (Keluar bersama 
teman, dibonceng, kemudian dicekoki 
m i n u m a n  ke ra s ) .  B a r u  t e r j a d i 
pelecehan," Eri memaparkan.

Selain memberikan perhatian, 
sekolah bersama orang tua harus 
berkolaborasi dengan menguatkan 
iman dan takwa.Pemkot juga akan 
terus melakukan penguatan melalui 
P u s a t  P e m b e l a j a r a n  K e l u a r g a 
(Puspaga) yang ada di Balai RW.

“Seorang anak pasti nurut orang 
tua. Sehingga, ayo sinergi antara 
keluarga dan sekolah," tandas Eri. 
(ADV)

sanksi pidana, menurut Thony, perlu 
ada sanksi sosial di masyarakat. “Lagi-
lagi, persoalan ini menurut saya lebih 
efektif kalau juga dilihat, didekati, 
dicarikan solusi dan termasuk sanksi 
dari sudut budaya. Karena persoalan 
ini menyangkut dan lekat sekali 
dengan moralitas,” ucapnya.

Usulkan	Pakta	Integritas	Bakal	
Caleg	2024

Thony juga menitipkan pesan agar 
ada spirit mengatasi pemerkosaan di 
Surabaya khususnya saat merekrut 
bakal calon legislatif (caleg) pada 
Pemilu 2024 bermoral baik.  

Untuk itu, dia meminta agar ada 
pakta integritas bagi para bakal caleg 
untuk tidak pernah melakukan pidana 
pada kasus pemerkosaan. “Intinya 
caleg juga harus bebas dari kasus 
pemerkosaan,” katanya.

Kepala DP3A-P2KB Kota Surabaya 
Ida Widayati sebelumnya mengatakan, 
pihaknya memberikan perhatian 
penuh korban kekerasan seksual yang 
saat ini masih menempuh pendidikan 
d i  S M P  b e r u p a  p e n d a m p i n g a n 
psikologis, hukum hingga jaminan 
sekolah.

" K o r b a n  s a a t  i n i  t e n g a h 
mengandung usia 5 bulan menuju 6 
b u l a n .  K a m i  j u g a  m e m b e r i k a n 
pendampingan pada proses hukum, 
serta sudah koordinasi  dengan 
P o l r e s t a b e s  d a n  s u d a h  m u l a i 
bergerak," kata Ida.

Menurut dia, setelah mendapatkan 
informasi tentang kasus tersebut pada 
Rabu (26/4/2023) lalu, pihaknya 
langsung mendampingi korban di RS 
Bhayangkara karena sedang proses 
v i s u m .  P a d a 
J u m a t 
(28/4/2023), 
ibu korban 
s u d a h  d i -
BAP (berita 
acara peme-
r i k s a a n )  o l e h 
Polrestabes Sura-
baya.   

K i n i ,  l a n j u t  d i a , 
pihaknya tengah fokus pada 
proses pemulihan pascatrauma 
korban. Bahkan, lanjut dia, DP3A-
P2KB juga sudah berkoordinasi 
dengan Polrestabes Surabaya dalam 
memberikan pendampingan hukum.

Sementara itu,  Kepala Dinas 
Pendidikan (Dispendik) Kota Surabaya 
Yusuf Masruh menyampaikan, model 
atau pola pendidikan yang akan 

SURABAYA  – Wakil Ketua DPRD 
Surabaya, AH Thony menyesal- kan  
kasus kekerasan seksual terhadap 
siswi SMPN hingga hamil 5 bulan. 
Menurutnya, hal itu merusak citra Kota 
Surabaya sebagai kota layak anak.

“Membaca beri ta  kekerasan 
seksual pada anak yang masih terjadi 
di Surabaya, kok kasihan, miris dan 
emosi. Lain itu juga merusak Surabaya 
sebagai Kota Layak Anak,” kata salah 
satu pimpinan DPRD Surabaya ini saat 
dikon�irmasi Kamis (4/5/2023),

Legislator Gerindra Surabaya ini 
mengusulkan sanksi keras pada 
pelaku kekerasan anak di Surabaya. 
Yakni, sanksi kebiri. “Kalau murni 
pemerkosaan, apalagi masuk kategori 
brutal bisa diterapkan sanksi kebiri. 
Itu pendapat saya sebagai bapak yang 
memiliki anak perempuan,” katanya.

Namun, kata Thony,  sanksi kebiri 
tidak berlaku ketika si perempuan dari 
hasil pemeriksaan terbukti yang 
menggoda duluan. “Bisa saja berawal 
si perempuan mau diajak minum-
m i n u m a n  k e r a s  d a n  a k h i r n y a 
berlanjut ke arah sana,” katanya.

Menurutnya, memang penting 
sekal i  menjerat  pelaku dengan 
Undang-Undang Nomor 12 Tahun 
2 0 2 2  t e n t a n g  T i n d a k  P i d a n a 
Kekerasan Seksual (UU TPKS)  dan UU 
Nomor 35 tahun 2014 tentang 
Perlindungan Anak.

Dengan hukuman yang berat, 
diharapkan akan menimbulkan efek 
jera baik untuk pelaku maupun pihak-

pihak yang mencoba melakukan 
perbuatan serupa. “Ini persoalan yang 
sangat serius buat saya. Anak-anak 
sebagai generasi penerus bangsa 
h a r u s  m e n d a p a t  j a m i n a n  p e r -
lindungan dari segala bentuk ke-
kerasan seksual,” ucapnya.

Dikutip data Dinas Pemberdayaan 
Perempuan dan Perlindungan Anak 
serta Pengendalian Penduduk dan 
Keluarga Berencana (DP3A-P2KB) 
Kota Surabaya, kekerasan terhadap 
anak dan perempuan, termasuk 
traf�icking serta anak berhadapan 
dengan hukum sepanjang tahun 2022 
meningkat dibandingkan tahun 2021. 
Pada tahun 2021 tercatat ada ada 138 
kasus terbagi KDRT ada 34 kasus, non 
KDRT ada 66 kasus, Anak Berhadapan 
Hukum (ABH) ada 38 kasus dan 
traf�icking nol. Sedangkan pada tahun 
2022 meningkat menjadi 192 kasus 
terbagi KDRT ada 70 kasus, non KDRT 
ada 88 kasus, ABH ada 31 kasus dan 
traf�icking ada 3 kasus.

Untuk kasus terbaru adalah 
rudapaksa terhadap siswi SMP berusia 
15 tahun yang mengakibatkan korban 
hamil 5 bulan.

Dari  kejadian ini ,  Unit  Per-
lindungan Perempuan dan Anak (PPA) 
Satreskrim Polrestabes Surabaya pun 
telah menangkap dua tersangka. 
Berstatus pelajar, tersangka diketahui 
membujuk korban untuk keluar 
bersama hingga terjadi lah kasus 
tersebut

Melihat peristiwa tersebut, selain 

now
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(Ilustrasi)	Pelajar	saat	mengikuti	upacara	peringatan	Hari	Pendidikan	Nasional	(Hardiknas)	tahun	2023	di	
halaman	Taman	Surya	Balai	Kota	Surabaya,	Selasa	(2/5/2023).(dok.kominfo)


